



Llegada de venezolanos  
se duplica en Ecuador

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

### ● PROTESTAN CONTRA RACISMO

■ **Dresde, Alemania. (AFP).**- Unas 35 mil personas protestaron este sábado contra el racismo en Dresde, Sajonia, bastión de la extrema derecha alemana, una semana antes de que se celebren las elecciones regionales en este ländler (región) del este de Alemania. Detrás de una gran pancarta en la que se pedía "Solidaridad en lugar de rechazo, por una sociedad abierta y libre", sindicalistas, artistas, miembros de oenegés y responsables políticos participaron en la protesta convocada por el colectivo #Unteilbar (indivisible).